

Granada Hoy

www.gradahoy.com

El 40% de los estudiantes de las carreras técnicas pierden la beca ▶ 11

Emuvyssa busca dar salida a precios bajos a cien propiedades ▶ 9

La lucha contra el cáncer de mama tiñe de rosa las calles de Granada con la Carrera de Mujer ▶ DP 16 A 18



DECRETO LEY DE INCLUSIÓN SOCIAL ▶ 28

La Junta destinará cinco millones para pagar agua y luz en casos de exclusión

● Los ayuntamientos serán los que abonen las facturas ● También harán frente a alquileres, obras y podrán atender a transeúntes

34 SE QUEDA DE PORTAVOZ

Duran deja sus cargos en CiU por la deriva de Artur Mas

● La abstención de Convergencia a la ley de abdicación agrava el distanciamiento

10 CONDENADOS POR PARTICIPAR EN UN PIQUETE

Movilización por Carmen y Carlos

● Será a nivel internacional el 28 de junio

6-7 LAS APUESTAS ONLINE, EN AUMENTO

3.500 granadinos piden no entrar en salas de juego

PRÓXIMO DOMINGO

CAMISETAS TAURINAS

Llévese la 2ª camiseta por solo 2,95€



● Buscan alejarse de la adicción que les ha roto la vida

DP 20 PÁGINAS



Rafa Nadal alza la mítica Copa de los Mosqueteros en París.

Soberano de la tierra

● Rafa Nadal levanta su novena copa en Roland Garros



¡Super oferta Junio!

Camiseta, Bermudas, Bañadores, Zapatillas, etc.. Del 20 al 50%



TODO PRIMERAS MARCAS

Recogidas 51 - Mesones 29

Cuatro de cada diez estudiantes de carreras técnicas pierden la beca tras el primer año

● El porcentaje de los que se quedan sin ayuda es nueve veces superior al que se da entre alumnos de Ciencias de la Salud

A. A. GRANADA

Estudiar una titulación del área técnica implica más años, más esfuerzo y más dinero. El porcentaje de alumnos de Ingeniería y Arquitectura que pierden la beca del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte después del primer año de clases es de un 37,47%, un porcentaje que multiplica casi por diez el que se registra en el área de Ciencias de la Salud, donde los que tienen que afrontar el segundo curso sin ayudas estatales son apenas el 4,86%.

El primer año resulta demolidor. Los datos facilitados por la vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Granada, Rosa María García, indican que en el primer curso el número de bene-

ficiarios de ayudas estatales es similar en todas las áreas de conocimiento, entre el 26,02% de las técnicas—donde se encuadran ingenierías, Edificación y Arquitectura—y el 35,71% de las Ciencias Experimentales, donde se encuadran Química, Biología o Estadística. Una vez cursado el primer año, cuatro de cada diez futuros arquitectos o ingenieros deben despedirse de la beca, mientras que en Ciencias Experimentales son tres de cada diez los que no consiguen mantener la condición de becario. Entre unas carreras y otras hay diez puntos porcentuales de diferencia.

Por su parte, en las titulaciones de Ciencias Jurídicas y Sociales—que engloba desde Derecho, Economía o Pedagogía—el 9,30% de los que disfrutaron de una be-

ca en el primer año no consiguen los requisitos exigidos para optar a las ayudas al estudio en el segundo año en la Universidad. El porcentaje es muy similar en Humanidades (9,76%) y cae a un mínimo 4,86% en Ciencias de la Salud.

El Vicerrectorado de Estudiantes de la UGR también adelantó datos sobre la repercusión que tendrá la aplicación del próximo decreto de becas, del que se conocen algunos detalles. Ya se anunció que en las carreras técnicas—aquellas es las que, precisamente, es más difícil lograr los requisitos académicos para mantener las ayudas—el porcentaje mínimo de créditos aprobados para conseguir la prestación del Ministerio baja del 50 al 40%. De esta

De los 17.386 becarios en la UGR, 14.382 tienen derecho a la parte variable

medida se beneficiarían, según datos de la UGR, 62 estudiantes.

La política de becas se ha convertido en uno de los caballos de batalla de los estudiantes contra la política educativa desarrollada por el ministro José Ignacio Wert, que modificó el pasado año sustancialmente el modelo de becas, que ahora cuenta con dos tramos, uno variable—ligado a los resultados académicos y a la disponibilidad presupuestaria—y otra fija, que se calcula en función de renta y lugar de residencia. En la UGR hay 17.386 becarios, de los que 14.382 han recibido la parte variable.



Fachada de la Facultad de Medicina.

MARÍA DE LA CRUZ

POR ÁREAS DE CONOCIMIENTO

Jurídicas y Sociales

Son 8.282 becarios en esta área. El 31,55% entra con beca. El 9,30% no la revalida en segundo.

Ciencias de la Salud

Tiene 2.988 becarios por el Ministerio. El 30,52% de los estudiantes del primer curso reciben ayudas al estudio y apenas un 4,86% pierden la beca tras ese primer año.

Humanidades

Cuenta con 2.554 becarios. En

primero el 33,74% tienen ayudas. Un 9,76% las pierden tras ese primer curso.

Técnicas

1.981 de sus alumnos tienen beca. El 26,02% la consigue el primer año, pero el 37,47% la pierde para el segundo.

Ciencias Experimentales

Los beneficiarios de beca son 1.581. Un 35,71% entra con ayudas al estudio. Un 27,29% la pierde en segundo.

Piden que aprender inglés no sea obligatorio para obtener el título

Un grupo de estudiantes inicia en Change.org una campaña para solicitar alternativas

A. A. GRANADA

Un grupo de estudiantes de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada (UGR) ha impulsado una petición a través del portal Change.org para solicitar al rector, Francisco González Lodeiro, “alternativas” a la exigencia de acreditar un nivel B1—equivalente al intermedio—de un segundo idioma para obtener el título de graduado universitario.

En la petición—que ya ha sido suscrita por casi 2.000 personas a través de esta plataforma online—se incide en el coste económico que supone para los estudiantes conseguir la mencionada acreditación lingüística, imprescindible para obtener el título tras la puesta en marcha del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), también conocido como Plan Bolonia. El texto asegura que obtener ese nivel de idioma cuesta “1.500 euros de media”, lo que supone un gran esfuerzo para estudiantes “sin tener ingresos de ningún tipo”. La

misma petición asegura que, entre la “diversidad de casos”, los hay que tampoco tienen tiempo para estudiar idiomas “por motivos de trabajo”. El texto señala también que “es el colmo que nos lo exijan para obtener nuestro título universitario que tanto esfuerzo nos ha costado”. Por ello, los firmantes piden que “se nos dé una solución lo más breve posible. Que no pedimos nada más que las facilidades que se le están dando a otros estudiantes” de otras universidades. Que se oferte la posibilidad de obtener el B1 de forma gratuita ha sido demandada en múltiples ocasiones.



Un estudiante de la UGR.

MARÍA DE LA CRUZ